

# ACTIVIDADES Y NOTICIAS

DE LA RED DE CASTILLA - LA MANCHA

Invierno - 99

piado para comenzar a finales de Febrero su construcción, señalizando la zona alternativa de vertidos.

Los animales domésticos constituyen otro de los aspectos problemáticos del municipio, por las molestias, riesgos y suciedad que causan los perros errantes, ya tengan dueño o sean abandonados, sobre todo por habitantes de otros pueblos. De momento se cuenta con un servicio de recogida en coordinación con la Policía Local y tenencia en una perrera de carácter provisional, a la espera de terminar las obras del Albergue Municipal.

En cuanto a la existencia de perturbaciones por ruidos, Casas Ibáñez es receptor de gran afuen-

cia pública desde los pueblos colindantes los fines de semana. Se ha realizado un estudio técnico de los aislamientos de todos los locales musicales, siendo éstos informados convenientemente de las mejoras a efectuar en su local para evitar el incumplimiento de los niveles establecidos por la ordenanza. Las mediciones de niveles están comenzando, primeramente a petición de los principales afectados.

El mantenimiento y creación de nuevas zonas verdes y espacios de ocio es todos los años un objetivo constante. Este año se continúa construyendo y detallando el parque de la plaza de toros (con más de 30.000 m<sup>2</sup>, diseñado y plantado hace unos 7 años) y ampliando el arbolado de zonas deportivas,

paseos y entradas al casco urbano. Casas Ibáñez cuenta asimismo con montes de propiedad municipal: el popular Cerro de San Jorge (del que fueron repobladas 87 Ha hace 3 años), y el monte *La Derrubia-da* (catalogado de Utilidad Pública y con un gran valor natural), que se encuentra en el valle del río Cabriel y alberga parajes de tradicional concurrencia en determinadas fechas.

Esperamos que esta breve introducción al municipio y su entorno refleje una idea general de cuanto actualmente sucede y está recibiendo cambios para favorecer esa perpetua búsqueda de la integración entre el desarrollo y la calidad de vida necesaria en nuestras poblaciones y hábitos cotidianos.

---

---

## Ciudad Saludable de Ciudad Real

---

---

### CAMPAÑA DE ANIMALES DE COMPAÑÍA 1998 - 99

---

Saturnino Camacho Ayuso

*A la vista de la problemática que genera la tenencia de animales de compañía en las ciudades, el Ayuntamiento de Ciudad Real, mediante los recursos aportados por el Programa de Ciudades Saludables ha realizado una campaña de concienciación sobre animales de compañía.*

